



はわいっこ

平成28年6月1日(水) 発行

大成功の運動会 ご声援ありがとうございました

雨の心配もなく、また、暑すぎず熱中症の心配もいらない天気となった5月28日(土)に、羽合小学校大運動会が開催されました。運動会のテーマ「仲間とともに みんなで力を合わせて勝利をつかめ」にあるように、練習から本番まで、みんなで力を合わせて、一人一人がとてもよく頑張りました。自分の力をすべて出し切ったという満足感を感じている児童が多くいたこと、そして、とてもすばらしい運動会だったという感想の先生ばかりであったことが、大成功の運動会の証であると思います。保護者・地域の方から温かい声援をおくっていただきました。本当にありがとうございました。運動会の様子をみなさんにお届けしようと思って、この学校だよりを作成していますが、みなさんには白黒印刷でお配りしており、写真等が見にくくなっていると思います。羽合小学校ホームページには、カラー版の学校だよりを掲載しておりますので、ぜひご覧になってください。また、他の写真等もホームページに載せていますので、そちらもご覧ください。羽合小学校ホームページのアドレスは、<http://cmsweb2.torikyo.ed.jp/hawai-e>です。



1・2年生の、笑顔はじけるカー杯のダンス。勇気と元気を与えてくれました。「きゃー かわいすぎる！」という、観客のみなさんからの声も聞こえました。



3・4年生の「羽合音頭」。保護者・地域の方にも参加してもらい、まさに地域と一体となった演技でした。5・6年生や、卒業生たちも多く参加し、なごやかな雰囲気の中で踊ることができました。



運動会が始まった時点で、勢いのある応援合戦が繰り広げられていました。赤組・白組とも今までの練習の成果がとてもよく出ていました。この写真は、応援賞を取った白組が、閉会式後に、ともに戦った赤組に対して、エールを送っているところです。



最終種目は、5・6年生による組み体操。何度、失敗しても、あきらめることなく練習し、本番には最高の演技ができました。人を上にのせて痛くても、弱音を吐かず、必死にがまんし、みんなで力を合わせて練習に取り組んできました。絶対、成功させてみせるという意気込みが感じられ、息の合ったすばらしい組み体操でした。感動を与えてくれて、本当にありがとう。